



Juegos Escolares dinamizarán economía de Región Sur

BARAHONA.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, aseguró que los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales incidirán significativamente en la economía de esta región; en tal sentido, invitó a todos los barahoneros a que apoyen ese magno evento que se realizará del 7 al 17 de noviembre en esta ciudad y zonas aledañas.

“Este certamen conlleva muchas expectativas interesantes, puesto que dinamizará la economía en Barahona y sus subsedes en San Juan de la Maguana, Azua y Bahoruco; aunque Barahona tendrá mayor acción a nivel de disciplinas”, declaró Rodríguez en el programa ‘Acción Mañanera’ que se transmite de 7:00 a 10:00 de la mañana, por la emisora Palma 90.7 FM.



Los rubros agrícolas tendrán un gran consumo en la Región Sur, durante los días programados para la celebración de los Juegos Escolares 2023.

“Más de 10 mil atletas están buscando clasificarse entre los casi 4,000 estudiantes que serán seleccionados para las 20 disciplinas que participarán durante más de una semana en esa región sureña”, sostuvo Rodríguez al ser interpelado por los comunicadores locales Jovanny de León, Lino John, Néstor Laurens, Daniel Urbáez y Antonio Garabito.

Reveló que el motivo de su visita –junto a su equipo técnico– a ‘la Perla del Sur’, es de llevar y mostrar a Barahona todo lo concerniente a la organización del magno certamen como lo es la presentación de la línea gráfica, entre la que se incluye la mascota Juanita, que es una iguana, y los logos que se emplearán en el mismo.

Autoridades locales

En su visita a la Universidad Católica y Tecnológica de Barahona (Ucateba), Rodríguez fue recibido por varias autoridades civiles y gubernamentales, a quienes mostró la línea gráfica y la mascota.

Entre las personalidades se encontraban la gobernadora provincial de Bahoruco, Melania Salvador; El alcalde de Barahona, Víctor Fernández;

el vicealcalde de San Juan de la Maguana, Guillermo Peña; y Martha Pérez, representante de la gobernadora de Barahona.

También estuvieron Magdalía Medina, alcaldesa de Villa Central; el padre Marco Pérez, rector Ucateba; y el director regional de Obras Públicas, José Montero.



Marileidy Paulino se realiza una “selfie” con alumnos del centro educativo Fidel Ferrer, en el ensanche La Fe, donde el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) entregó una cancha remozada y utilería deportiva.

Marileidy Paulino elogia al INEFI por X Juegos Escolares Deportivos Nacionales Barahona 2023

La corredora mundialista resaltó la labor del presidente Luis Abinader, a través del director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, entre otros propulsores de deporte dominicano

SANTO DOMINGO.- La medallista olímpica Marileidy Paulino ponderó la labor del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), luego de dar a conocer la línea gráfica, el logo, la mascota y la antorcha olímpica de los X Juegos Deportivos Escolares Nacionales que se realizarán del 7 al 16 de noviembre en Barahona, San Juan de la Maguana y Azua.

Mediante una nota de “twitter”, Paulino resaltó la labor del Presidente Luis Abinader, a través de Alberto Rodríguez, por “hacer estos grandes proyectos a favor de la juventud dominicana; ayudando a todos a ver el deporte más allá de una disciplina”.

Paulino, quien está clasificada No. 1 del atletismo mundial, se mostró orgullosa y feliz por la iniciativa del INEFI al retomar el magno certamen deportivo

escolar en el que participarán 3,645 estudiantes en 17 disciplinas.

Habla Alberto Rodríguez

En el acto de presentación realizado en el auditorio del INFOTEP, Alberto Rodríguez calificó el certamen como “el evento cumbre del deporte escolar en nuestro país”.

Rodríguez enfatizó que los Juegos Escolares Deportivos Nacionales 2023, “representan la oportunidad del renacimiento del deporte escolar, de un cambio y transformación social en beneficio de nuestros atletas escolares”.

En el acto también se dio a conocer la línea gráfica de los Juegos, el logo que servirá como imagen del evento y la antorcha olímpica que recorrerá varias regiones previo al inicio de esta fiesta deportiva.

Boletín VI-23

Instituto Nacional de Educación Física

Director: Alberto Rodríguez

Fotografías: Orlando Pimentel y Wilton Sánchez

Diseño: Carlos Miguel Bodden

Colaboradores: Dirección de Comunicación

Amplía esta y otras noticias en nuestro portal:
www.inefi.gob.do

Presidente Luis Abinader dice INEFI ha revolucionado el deporte escolar

El primer mandatario de la República ofreció sus declaraciones en el programa “Esta Noche Mariasela”, que se transmite por Color Visión, de lunes a viernes (8:00 p.m.), bajo la conducción de Mariasela Álvarez

SANTO DOMINGO.- El presidente Luis Abinader Corona calificó de “revolución” la labor que viene realizando el periodista Alberto Rodríguez al frente del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI)

“Ahora mismo, en lo que se refiere al deporte y a la Educación Física en las escuelas, es una revolución lo que el INEFI ha hecho”, resaltó el primer mandatario cuando fue entrevistado por la ex Miss Mundo dominicana, Mariasela Álvarez.



El presidente Luis Abinader durante su intervención en el programa “Esta Noche Mariasela” en el que ponderó la labor que viene realizando el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI).

desde que fuera designado en esa institución en noviembre pasado.

Abinader ponderó el trabajo de Rodríguez, director ejecutivo del INEFI, de quien dijo ha hecho una “revolución”, innovando y reestructurando el accionar de esa institución gubernamental.

Gran reto: X Juegos Escolares

Entre los grandes retos que tiene el INEFI, está la ejecución de los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales que se realizarán del 7 al 16 de noviembre en Barahona, con subsede en San Juan de la Maguana, Bahoruco y Azua, con la participación de 3,645 estudiantes en 17 disciplinas.

El magno certamen cuenta con una línea gráfica, con el logo que servirá como imagen del evento y la antorcha olímpica que recorrerá varias regiones previo al inicio de esta fiesta deportiva.

En su intervención, Abinader Corona calificó de muy positiva la gestión de infraestructura deportiva que viene implementando el INEFI desde noviembre en todos los planteles escolares del país, incluyendo actividades en los barrios y sectores marginados.

Programas de ejecución del INEFI

El INEFI también realiza labores de reparación y mantenimiento de las instalaciones deportivas en los centros educativos, a los cuales se les suministra utilería para béisbol, baloncesto, ajedrez, fútbol, voleibol, tenis de mesa, entre otros.

Abinader Corona vio como positivo el que se haya incluido los programas “Recreándome con INEFI” e “INEFI con el Barrio”. En el primero se visitan centros educativos públicos y privados donde se realizan competencias, juegos recreativos y bailes.



El ex púgil Félix Díaz, que ganó una medalla de oro en los Juegos Olímpicos de Beijing, China, en 2008, será la figura central de este deporte que brilló en Monte Plata 2019.

El boxeo será parte de los Juegos Escolares

SANTO DOMINGO.- Félix Díaz, medallista de oro en Juegos Olímpicos en boxeo, manifestó que ese deporte estará dentro de las disciplinas que formarán parte de los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales Barahona 2023, que organiza el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI).

El campeón olímpico es parte del grupo de los atletas que promueven el boxeo y otros deportes en las escuelas desde la llegada de Alberto Rodríguez al INEFI.

“Hay mucho talento en las escuelas. He estado junto a Alberto en más de 15 centros educativos dando clínicas de boxeo y veo el talento y la capacidad entre los jóvenes”, dijo Díaz.

Para el instituto nacional de educación física es muy importante que deportes como el boxeo, que ha dado gloria a la República Dominicana y ha servido de sustento de una incontable cantidad de familias dominicanas, sea incentivado en los centros educativos.

“Desde que llegó Alberto al INEFI hemos tenido una relación directa. Él nos apoyó con el festival escolar de boxeo y estuvo presente viendo el trabajo que hacemos en la etapa de iniciación del boxeador”, dijo Rubén García, presidente de la Federación Dominicana de Boxeo.

Los Juegos Escolares Deportivos Nacionales 2023 tendrán como sede a Barahona y como subsedes, las provincias de Azua, San Juan y Bahoruco.

Síguenos en las redes sociales: @inefirdoficial

INEFI celebra Convivio Escolar Baloncesto Femenino

En el evento participaron 180 alumnas procedentes de 15 equipos de centros educativos de la capital



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, junto a varios equipos escolares, dirigentes e inmortales del baloncesto.

SANTO DOMINGO.- Con la finalidad de buscar el aprovechamiento del deporte y crear la cultura del basket femenil en los centros educativos del país, el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) celebró el “Convivio Escolar de Baloncesto Femenino”, y que tuvo como sede la cancha techada del club Mauricio Báez.

La actividad, encabezada por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, tuvo como objetivo “integrar a los estudiantes mediante la acción institucional, y la participación de docentes y directivos escolares para mejorar la calidad de la educación física”.

Rodríguez manifestó que “con este convivio buscamos incentivar y motivar a las alumnas a que practique en el deporte del aro y el balón”.

En el certamen participaron 15 maestros de educación física y 180 estudiantes que integraron los 15 equipos representativos de igual cantidad de centros educativos entre los que estuvieron las escuelas Mauricio Báez, Fidel Ferrer, República de Brasil, Amparo García Molina, Max Henríquez

Ureña, Rafael de Rosa Lara, Cuba, Camila Henríquez y Fe & Alegría.

En el certamen, organizado por Minerva Doñé y Jesmín Quepi, coordinadoras del INEFI, también vieron acción alumnos del liceo Mauricio Báez, el Centro Educativo Santo Cura de Ars (CESCAR) y el Centro La Excelencia República de Colombia.



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, junto a las Inmortales de baloncesto Matilde Guerrero y Teresa Durán, quienes orientaron a los equipos femeninos que participan en el Convivio Escolar de Baloncesto Femenino.



Los atletas de alto rendimiento educan, motivan y preparan a los estudiantes, de esta forma, promoviendo así la sensibilidad, la empatía y los valores en los estudiantes.



INEFI realiza VI Gala Zonal de Marcha Escolar en Mao

Durante la jornada se entregó utilería deportiva y se efectuó un levantamiento en varias canchas de planteles escolares para su remozamiento

MAO, Valverde.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) celebró la VI Gala Zonal de Marcha Escolar, en la que entregó utilería deportiva y luego llevó a cabo un levantamiento con miras a remodelar varias canchas en esta ciudad noroccidental del país.

La actividad, organizada por el departamento de gimnasia del INEFI, estuvo encabezada por la licenciada Stephany Aracena, asistente de Alberto Rodríguez, director ejecutivo del INEFI.

La VI Gala Zonal de Marcha Escolar es la fase de eliminatorias con miras a la gran final que se celebrará en octubre próximo. En la justa participaron las regionales 08, 09, 11 y 13, en los niveles primarios y secundarios.

Resultados eliminatorias

En la gala accionaron ocho grupos divididos entre primaria y secundaria, cada uno representando su regional, siendo la Escuela Ponte Zuela Abajo, de la Regional 08 (Santiago), la que pasara a la gran final en el nivel primario.

En tanto, el Politécnico Eduardo Brito (Puerto Plata), del distrito educativo 11-02, hizo lo propio en el nivel secundario

Mesa de honor

Stephany Aracena y Manuel Fondeur estuvieron acompañados por el director de la Regional 09, Cándido Rodríguez; el Alcalde de Mao, Odalis Rodríguez; el director del Distrito 09-01, Arístides Ventura; y el representante de la Policía Nacional local, cabo Polanco Monción.



Stephany Aracena, representante del INEFI, estuvo acompañada en la mesa de honor por varias autoridades civiles y militares que asistieron a la VI Gala Zonal de Marcha Escolar, en el polideportivo de Mao, Valverde.

Stephany Aracena, del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), entrega utilería deportiva a profesores y alumnos de una de las escuelas de Mao, Valverde.

El Instituto Nacional de Educación Física lleva “INEFI con el Barrio” a Puerto Plata

Alberto Rodríguez, director ejecutivo de ese organismo estatal, estuvo acompañado por varios funcionarios gubernamentales, quienes ponderaron su labor en favor del deporte y la educación física escolar



La disciplina de baloncesto recibió un gran respaldo de la población juvenil y fue la más atractiva de los deportes presentados, al igual que el voleibol y el juego de vitilla.

PUERTO PLATA.- El Instituto Nacional de Educación Física llevó a esta ciudad su programa “INEFI con el Barrio”, en el que se hizo entrega de ocho canchas remozadas y utilería deportiva, con la presencia de la senadora, Ginette Bournigal; y la gobernadora local, Claritza Rochtte Peralta.



La senadora de Puerto Plata, Ginette Bournigal, y el director del INEFI, Alberto Rodríguez, en un momento de toma de selfie, durante la actividad de ‘INEFI con el Barrio’, en la ‘Novia del Atlántico’.

La actividad estuvo encabezada por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, quien resaltó la misión encomendada por el presidente Luis Abinader y el ministro de Educación, Ángel Hernández, de continuar fomentando el deporte y la educación física en las escuelas y en todos los sectores del país.

Rodríguez aprovechó la ocasión para agradecer al ministro Administrativo de la Presidencia, José Paliza; y su director de comunicaciones, Claudio Martínez Turbí, por su apoyo logístico del evento.

“Gracias al presidente Abinader seguiremos aportando para que los centros educativos cuenten con instalaciones deportivas adecuadas, utilerías deportivas necesarias y maestros capacitados que contribuyan al desarrollo de la educación Física, el deporte escolar y la sana recreación en la República Dominicana”, sostuvo Rodríguez Mella.

De su lado, la senadora Ginette Bournigal ponderó la formidable labor que viene realizando el periodista Alberto Rodríguez, de quien dijo admirar su gran esfuerzo y sacrificio en pos del deporte escolar.

Medalla al Mérito Magisterial

INEFI entrega “Medalla al Mérito Magisterial en Educación Física”

SANTO DOMINGO.- El Instituto Nacional de Educación Física celebró una entrega del premio “Medalla al Mérito Magisterial en Educación Física”, acto que estuvo encabezado por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, durante un acto efectuado el hotel Barceló.

Rodríguez dijo sentirse muy emocionado al entregar los galardones a los maestros de educación física, y agradeció también a los ejecutivos y colaboradores de esa institución gubernamental.

“Aquí se encuentran maestros destacados que realizaron una labor encomiable el pasado año

escolar, y quiero reconocer personalmente a todos los profesores presentes por dedicar su vida a la educación física y a la niñez dominicana”, manifestó.

Rodríguez resaltó que gracias al trabajo que realizan los profesores “día a día impactan y tienen la oportunidad de mejorar la vida de jóvenes que representan el futuro de nuestra nación. Y lograr ese cambio positivo, aunque sea en un sólo alumno, ya es suficiente para recibir un reconocimiento”.

Dijo sentirse orgulloso por formar parte del INEFI, entidad desde la cual “tratamos de respaldar las labores de capacitación y desarrollo

que impulsa la dirección docente de la institución y nos comprometemos a continuar dando nuestro apoyo en esas actividades que impulsan el desarrollo individual de nuestros maestros y de la institución de manera colectiva”.

Agradeció a todos los maestros sus contribuciones a la educación física durante décadas de trabajo. “Es bueno que sepan que el instituto y las nuevas generaciones de maestros los miran con orgullo”.

Resaltó que todos los maestros, aun los que no recibieron galardones, “son ganadores por su aporte a la juventud de nuestro país”.



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, se dirige a los presentes en el acto de premiación de la “Medalla al Mérito Magisterial en Educación Física”.

Galardonados

En la gala de premiación fueron galardonados 18 profesores de educación física, representantes de las 18 regionales educativas del país, quienes recibieron una medalla, un certificado, una laptop y un premio metálico.

Mientras que cinco personalidades recibieron el título de “Maestros de Siempre” con un certificado, placa y un premio metálico cada uno.

Los profesores fueron Sebastián Terrero Medrano (Barahona), Kermelin Encarnación Vicente (San Juan de la Maguana), Alexis

Alberto Aybar (Azua), Yasmir Emperatriz Carrasco Medina (San Cristóbal), Cristian Ricardo Luis Vásquez (San Pedro de Macorís) y Miguel Evangelista Tapia Bidó (La Vega)

También fueron premiados Ramona Yoanny Comprés Vásquez (San Francisco de Macorís), Alfonso Balbuena Brito (Santiago), Jeyssy Indira Inoa Martínez (Mao, Valverde) y Christopher Alberto Tavárez (Santo Domingo).

Recibieron sus medallas Gregorio Severino Ventura (Puerto Plata), Jesús Manuel Tapia

Rivera (Higüey), Carlos Ariel Carrasco (Monte Cristi), Melkis López (Nagua), Malaquías Cruz (Santo Domingo), Víctor Eladio Hilario Valerio (Cotuí), Alicia Milena Núñez Alcántara (Monte Plata) y Jaimet Evelina Reyes Florián (Neyba).

En tanto que el grupo de los “Maestros de Siempre” estuvo encabezado por el inmortal del deporte vegano, Fernando Arturo Teruel; Esteban Pérez Polanco, Germán Castro Gómez, Leandro Adalberto de la Cruz Bello y Nelson José Ramírez..



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, junto a los galardonados en la premiación “Medalla al Mérito Magisterial en Educación Física”.



Franklin Duval, subdirector general del INEFI, cuando se dirigía a los presentes en el centro deportivo San Agustíniano, en La Vega.

INEFI lleva proyecto deportivo “Brazadas Educativas” a La Vega

Franklin Duval, subdirector del Instituto Nacional de Educación Física, reveló que el programa busca fomentar la natación en los planteles escolares de todo el país

LA VEGA.- "La masificación del deporte en la República Dominicana es una necesidad, y el ciclo olímpico debe comenzar en las escuelas", así lo manifestó el maestro Franklin Duval, subdirector general del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) en el centro deportivo del Colegio Agustíniano, de esta ciudad.

Duval ofreció sus declaraciones durante la presentación del proyecto "Brazadas Educativas", que busca implementar, fomentar y desarrollar la natación en el currículo escolar público y privado, "por ser esta disciplina no sólo conveniente por sus beneficios físicos, sino también mentales e intelectuales".

En su intervención ante centenares de técnicos, profesores y alumnos que se dieron cita en la instalación deportiva de la "Ciudad Olímpica", Duval indicó que la natación también supone un estímulo importante para el desarrollo cerebral del alumno, ya que demanda la concentración, atención y coordinación del mismo.

De su lado, la inmortal del judo vegano María García, directora del programa "Atletas con INEFI", expresó su alegría y satisfacción de impulsar el deporte en su ciudad natal.

En otro orden, los atletas Máximo Abreu, Jaime Alejo y Franiel Gómez impartieron la charla "Historia de la natación y sus modalidades de competición, diferentes estilos en la piscina".

Mesa de honor

Junto a Duval y García estuvieron Rosa Olga Medrano, directora general del centro deportivo San Agustíniano; Eddy Rodríguez, encargado de natación del plantel escolar; Máximo Abreu, enlace de la Federación Dominicana de Natación; y el INEFI.

También participaron Jaime Alejo, precursor de la natación en el país; y Franiel Gómez, medallista bolivariano y centroamericano en clavados; Cristian Despradel Kummel, director de natación del San Agustíniano; y José Luis Bautista, comunicador y colaborador del INEFI.

El Seibo gana la gran final del Festival de Atletismo en edad escolar

Vargas, Sine, Marte, Díaz, Rojas y Nicolás, gana dos oros para ser los más destacados del certamen celebrados por la FDAA y patrocinado por el INEFI



Eddy González, en representación del director del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, y Gerardo Suero Correa, presidente de la FDAA, premian a las medallistas de oro, plata y bronce en salto largo, Paola Rincón (de El Seibo-en el centro de la gráfica), Scarlet Luis.

BAYAGUANA, Monte Plata.- La representación de El Seibo ganó la Gran Final del Festival de Atletismo en Edad Escolar 2023 celebrado en la pista Luguelin Santos, del complejo deportivo Isaac Ogando, de este municipio.

El evento se realizó en las edades inferiores a los 16 y 18 años.

Los atletas seibanos se llevaron los honores al totalizar 150 puntos (obtuvo 92 en masculino y 58 en femenino) durante el evento que organizó la Federación Dominicana de Asociaciones de Atletismo (FDAA) y fue patrocinado por el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), por disposición de su director Alberto Rodríguez.

Los campeones, comandados por el veterano entrenador y dirigente Mariano Cedeño, fueron muy superiores a sus oponentes, al sacarle 35 puntos de diferencia al rival más cercano.

La representación de Monte Plata, que finalizó en la segunda posición con 115 puntos (61 y 64), seguida bien de cerca por San Pedro de Macorís, que alcanzó 114 (74 y 40); mientras que La Vega y La Altagracia terminaron con 74 (52-22 y 42-32).

Monarcas en U14-15 años

F	M
Patricia Sine	Urbani Vargas
Patricia Sine	Ángel Luis Brito
Yisneidy Alcántara	Urbani Vargas
Camili de la Rosa	Brandon Marte
Paola Rincón	Brandon Marte
Manuela D	Yeloy Paulino
Alanny Peguero	Ramón Ant. Pérez

Ganadores de oro en U16-17

F	M
Jenifer Diaz	Alfredo Nicolás
Jenifer Diaz	Lenin Rojas
Yosuani Sención	Lenin Rojas
Marielis José	Adrian Guzmán
Andeli Plata	Alfredo Nicolás
Wendy Marte	Erick Berroa
Miguelina Ventura	José Herasme

Rodríguez asiste por primera vez a Congreso Mundial de Deporte Escolar



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, premia con una medalla a uno de los jugadores del equipo de San Francisco de Macorís, campeón del Festival Nacional de Fútbol Escolar 2023.



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, cuando participó de manera virtual en el Foro Mundial del Deporte Escolar celebrado en Mazatlán, México.

Regional 07 (SFM) campeón Festival Fútbol Escolar

SANTO DOMINGO.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) cerró con broche de oro el 'Festival Nacional de Fútbol Escolar' al premiar y entregar utilería deportiva a los equipos ganadores del certamen que se disputó en la cancha del Parque de Este. La actividad estuvo encabezada por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, quien, junto al subdirector general, Franklin Duval; y el subdirector técnico, Eddy González, entregó la placa de campeón al equipo San Francisco de Macorís (Regional 07), en un acto realizado en el techado del Instituto de Formación Docente Salomé Ureña (ISFODOSU).

En tanto, el profesor Duval, acompañado por González, galardonó con una placa de reconocimiento al onceno San Cristóbal (Regional 04), subcampeón de la justa futbolística.

El tercer lugar correspondió al combinado de Mao (Valverde, Regional 09) que fue premiado por el

subdirector administrativo y financiero, César Ruiz; y González.

En el acto también estuvo Robert Alcántara, coordinador de la actividad y técnico docente nacional.

Los equipos campeones recibieron con mucha alegría las placas y las medallas suministradas a todos los integrantes de los tres equipos ganadores.

Al finalizar la ceremonia, los oncenos galardonados y la fanaticada presentes degustaron de un suculento almuerzo suministrado por el INEFI.



SANTO DOMINGO.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, participó en el Foro Mundial del Deporte Escolar, celebrado en el mes de junio en la ciudad de Mazatlán, México, siendo esta la primera vez que el INEFI participa en una actividad de tal magnitud.

En una nota suministrada por la dirección de comunicaciones del INEFI se destaca que "por primera vez un director de INEFI participa en el Congreso Mundial de Deporte Escolar, celebrado en esta ocasión en la ciudad turística mexicana de Mazatlán".

Informó que el profesor Nelson Acevedo, presidente de la Federación Dominicana de Deporte Escolar, "tuvo la gentileza de motivar la ponencia a través

de un audio visual de Alberto Rodríguez, actual director de INEFI".

Rodríguez dijo sentirse agradecido por la invitación, y a México por organizar este magno evento en el que se trataron diversos temas relacionados a la educación física y al deporte en las escuelas.

El director ejecutivo del INEFI agradeció las palabras del maestro Acevedo, quien representó a la República Dominicana en la actividad y resaltó la labor que viene haciendo Rodríguez en los centros educativos del país, desde que fuera designado en noviembre como director ejecutivo del INEFI.

Recordó que "el INEFI es un órgano descentralizado, responsable de la educación física y en deporte escolar en los niveles inicial, primario y secundario del sistema educativo dominicano, tanto en la parte pública como en la privada".



Alberto Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), observa a la mascota de los X Juegos Deportivos Escolares Nacionales Barahona 2023.

INEFI presenta línea gráfica y logo de Juegos Escolares

Alberto Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, definió el certamen como “el evento cumbre del deporte escolar en nuestro país”

SANTO DOMINGO.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) dio a conocer este lunes la línea gráfica, el logo, la mascota y la antorcha olímpica de los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales que se realizarán del 7 al 16 de noviembre en Barahona, con subsede en San Juan de la Maguana, Bahoruco y Azua, con la participación de 3,645 estudiantes en 17 disciplinas.

Así lo hizo saber el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, en rueda de prensa realizada en el auditorio del Instituto Nacional de Formación

Técnico Profesional (INFOTEP), destacando que dicho certamen es “el evento cumbre del deporte escolar en nuestro país”.

Rodríguez enfatizó que los Juegos Escolares, “representan la oportunidad del renacimiento del deporte escolar, de un cambio y transformación social en beneficio de nuestros atletas escolares”.

En el acto también se dio a conocer la línea gráfica de los Juegos, el logo que servirá como imagen del evento y la antorcha olímpica que recorrerá varias regiones previo al inicio de esta fiesta deportiva.

Presentación de la antorcha

Logo de los Juegos

Rodríguez reconoció que unos juegos deportivos necesitan una identidad para que el público, especialmente los niños y jóvenes que competirán y aquellos que estarán pendientes a los atletas, tengan un referente y crezca la expectativa con respecto a la actividad.

“Toda celebración deportiva posee una mascota representativa y que refleje las características de la región, competencias, cultura, etc. Por esta razón proponemos que nuestra mascota sea una especie común y especial de las zonas geográficas en donde desarrollaremos los juegos y quiero que todos le demos la bienvenida a Juanita”, indicó.

17 disciplinas en tres zona

La provincia sede, Barahona, los escolares de atletismo, atletismo adaptado, ajedrez, baloncesto, baloncesto 3x3 béisbol, fútbol y gimnasia. En San Juan de la Maguana se estará compitiendo en balonmano, judo, karate, taekwondo y tenis de mesa. En Azua, competirán fútbol sala y softbol. Y en Bahoruco estarán los de bádminton y voleibol.

Betty Gerónimo pondera labor de Alberto Rodríguez al frente del INEFI

Alberto Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, junto a la diputada Betty Gerónimo y varios jóvenes, previo al inicio de “INEFI con el Barrio” que se llevó a cabo en Sabana Perdida



SANTO DOMINGO.- La aspirante a alcalde por Santo Domingo Norte, diputada Betty Gerónimo, ponderó la labor de Alberto Rodríguez al frente del Instituto Nacional de Educación Física, al implementar el programa “INEFI con el Barrio” en Sabana Perdida y todo el país.

“Felicitamos al director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, por integrar este novedoso programa que viene a rescatar a nuestros jóvenes de la delincuencia y la criminalidad”, sostuvo la congresista Gerónimo durante el acto inaugural de “INEFI con el Barrio” en Sabana Perdida.

La legisladora calificó de “positivo y muy efectivo el que con este tipo de actividades se promueva la sana recreación, buscando con ello acercar a los

niños, adolescentes y jóvenes al deporte; integrando también a los familiares de los mismos”.

Gerónimo vio con satisfacción y alegría el que el INEFI lleve a cabo los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales Barahona 2023 que se realizarán desde el 7 al 17 de noviembre próximo en la ciudad sureña y en las subsedes de San Juan de la Maguana, Bahoruco y Azua.

En la décima edición de los Juegos Escolares se tiene previsto la participación de 3,645 estudiantes en 17 disciplinas.

“De verdad que ha sido loable el que esta gestión del INEFI haya decidido rescatar los Juegos Escolares, uno de los eventos deportivos más importantes del país”, resaltó Gerónimo.

Visitamos semanalmente centros educativos públicos y privados con el propósito de promover la sana recreación, realizando juegos de competencias, integración, aprendizaje, relevo y bailes, que traen como resultado el fomento del trabajo en equipo y la diversión de los estudiantes.



INEFI y el INDER se reúnen y firmarán acuerdo de colaboración



Alberto Rodríguez, director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), junto a Osvaldo Vento Montiller, presidente del Instituto Nacional de Educación Física y Recreación de la República de Cuba (INDER).

SANTO DOMINGO.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, se reunió con su homólogo cubano Osvaldo Vento Montiller (INDER), con miras a retomar las relaciones y, posteriormente, firmar un acuerdo de colaboración entre ambas instituciones caribeñas.

Vento Montiller preside el Instituto Nacional de Educación Física y Recreación de la República de Cuba (INDER), entidad que opera de manera similar al INEFI en el país antillano.

Rodríguez adelantó que el INEFI estará participando en la X Convención Internacional de la Actividad Física y el Deporte (AFIDE) que tendrá lugar en el Palacio de Convenciones de La Habana, Cuba, del 27 al 30 de noviembre próximo.

INEFI remoza cancha y entrega utilería deportiva en San Pedro de Macorís

SAN PEDRO DE MACORÍS.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) entregó utilería deportiva a la escuela Divina Providencia y un tablero de mica transparente al multiuso del municipio Consuelo, de esta región oriental.

El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, dentro del equipamiento deportivo, entregó mesa de ping pong, juegos de ajedrez, "esta última disciplina el INEFI está masificando en todos los planteles escolares del país".

"Estamos masificando el ajedrez, así que cuenten con todo lo que tiene que ver con el juego ciencia, el cual contribuye con agilizar el aprendizaje de los estudiantes que lo practican", sostuvo.



Este moderno y transparente 'tablero', formó parte de las utilerías entregadas a deportistas escolares de San Pedro de Macorís, por el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI).



Es un proyecto comunitario que promueve el deporte y la integración de las familias que residen en barrios en la República Dominicana, a través de actividades sanas como competencias de baloncesto tres por tres, la tradicional vitilla y el ajedrez.